

BROYE ET SARINE

Le poisson de l'année menacé

Poisson de l'année 2010, le blageon est encore plus menacé que ce qu'on craignait, s'alarme la Fédération suisse de pêche (FSP). Il a déjà disparu de certains endroits, selon une étude. La situation est la plus critique sur le Plateau. Seuls quelques peuplements subsistent dans la Broye, la Sarine et la haute Aar. Cause principale de ce recul: la destruction de l'habitat. Le blageon ne prospère que dans des cours d'eau offrant des milieux diversifiés, avec des graviers propres pour la ponte. La FSP appelle à une renaturalisation des cours d'eau. Il est également vital d'améliorer les écluses et les débits. ATS